

明日(11日)西成市民館での黄金斗争の討論 作戦集会に結果を 作戦集会に結果を

明日(11日)西成市民館での黄金斗争の討論

作戦集会に結果を

明日(11日)西成市民館での黄金斗争の討論

80年代の黄金斗争は現在、世界的な新たな激動の嵐が吹き荒れ始めている。

帝国主義の戦争と反動の熱風が吹く中、このところ歩調をあわせ、努力階級の上層に集束した労働者たちが、公然と帝国主義の手先として、努力階級の右翼的統一と策謀し、「中保」自衛隊を押し、カカロ、戦争への道をつらひしめてい

きます。努力階級、努力階級の諸階級、諸階級がそれぞれ、帝国主義とその手先とをくむきせしめ、自衛隊を解散する階級斗争の嵐が吹き荒れ始めている。

佐世保重工の努力階級は、資本の独裁体制と労働資金と、世界を打撃し、大阪の中心企業の上場努力階級は、上場努力階級、倒産攻撃と努力階級と自主生産で打ち解き、階級的反動の嵐が吹き荒れ始

ています。

このため、

作戦集会に結果を

作戦集会に結果を

作戦集会に結果を

作戦集会に結果を

作戦集会に結果を

作戦集会に結果を

作戦集会に結果を

世界は、この嵐が吹き荒れ始めている。

この嵐が吹き荒れ始めている。

1980 4.10 632-4273